
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 204/2018 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, depois de 

ouvido o douto Plenário, que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo 

Municipal, visando informar a esta Casa de Leis, Qual a previsão de colocação de 

placas com os nomes das ruas no Bairro Camanducaia. 

 

JUSTIFICATIVA 
 
 

Há dias munícipes nos cobram quanto à falta de sinalização no 

bairro, pois ate o momento não existem placas com nomes das ruas, dificultando 

assim a entregas que devem ser feitas nas residências e comercio. 

Solicito assim, informações de quais providencias estão sendo 

tomadas para que este problema seja solucionado. 

Gabinete da  Ver. Tais Camellini Esteves, 20 de agosto de 2018. 

As.) VEREADORA TAIS CAMELLINI ESTEVES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de agosto de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


